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Il Sindaco sulla
vicenda Privilege: <<Proverò a scongiurare lo scenario peggiore>>

CIVITAVECCHIA - <<Leggo in questi giorni sulle cronache locali che la vicenda Privilege rischia
di avere, per i lavoratori, un amaro retrogusto di beffa.

Se infatti, a quanto pare, l'interessamento di un gruppo maltese è più che concreto, sembra che
la finanza derivabile dal loro intervento debba andare a soddisfare innanzitutto i crediti delle
Banche. In questi giorni mi relazionerò con la Curatela per verificare l'effettiva plausibilità di
questo scenario che proverò in tutti i modi a scongiurare. Detta vicenda è una ferita ancora
aperta nel tessuto produttivo, lavorativo e sociale cittadino. Mentre continua il lavoro per
riportare ai giusti livelli produttivi un'area fondamentale della città è altrettanto importante evitare
che la ferita in questione, invece di guarire completamente, generi cancrena.>> Quanto sopra,
in una nota di Antonio Cozzolino, Sindaco di Civitavecchia. 
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